

Dolly Andriansyah Wakili Himatro Unimal di Rakernas FKHMEI 2025



Dolly Andriansyah Wakili Himatro Unimal di Rakernas FKHMEI 2025

UNIMALNEWS | Yogyakarta– Himpunan Mahasiswa Teknik Elektro (Himatro) Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh (Unimal) turut berpartisipasi dalam Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Forum Komunikasi Himpunan Mahasiswa Elektro Indonesia (FKHMEI) XIV 2025, yang diselenggarakan di Youth Centre Yogyakarta pada 19-25 Januari 2025. Dengan tema “*Inovasi dan Kolaborasi FKHMEI untuk Kemajuan Teknik Elektro*”, kegiatan ini dihadiri oleh delegasi himpunan mahasiswa elektro dari seluruh Indonesia.

Himatro Unimal mengirimkan delegasi tunggal, Dolly Andriansyah Pohan, yang juga menjabat sebagai Ketua Umum. Dalam keterangannya, Dolly menyampaikan bahwa forum ini menjadi ajang strategis untuk memperluas jaringan dan kolaborasi nasional.

“Rakernas ini menjadi wadah strategis untuk memperluas kolaborasi nasional. Kami juga bangga karena HIMATRO UNIMAL bersama delegasi Wilayah I-Aceh berhasil membawa amanah sebagai tuan rumah MUNAS FKHMEI XV 2026. Ini menjadi tanggung jawab besar yang akan kami laksanakan sebaik mungkin,” ujar Dolly.

Koordinator FKHMEI Wilayah I-Aceh, M. Saydi Kamarullah, turut menyampaikan apresiasinya atas capaian ini. “Penunjukan Wilayah I-Aceh sebagai tuan rumah MUNAS adalah hasil kerja keras seluruh himpunan mahasiswa teknik elektro di Aceh. Kami siap berkolaborasi untuk memastikan pelaksanaan MUNAS FKHMEI XV 2026 berjalan sukses dan memberikan dampak positif bagi pengembangan teknik elektro di Aceh dan Indonesia,” ungkapnya.

Ketua Jurusan Teknik Elektro Universitas Malikussaleh, Prof. Dr. Dahlan Abdullah ASEAN Eng, menyatakan kebanggaannya atas kontribusi Himatro Unimal di tingkat nasional.

“Forum seperti Rakernas FKHMEI memberikan kesempatan untuk membangun sinergi antarwilayah dan mendorong inovasi yang bermanfaat bagi kemajuan teknik elektro di Indonesia. Kami bangga HIMATRO UNIMAL dapat berkontribusi besar di forum nasional ini,” tuturnya.

Rakernas XIV FKHMEI 2025 bertujuan menyusun program kerja nasional yang inovatif, mempererat hubungan antarhimpunan mahasiswa elektro, dan meningkatkan kapasitas mahasiswa dalam menghadapi tantangan global.

Salah satu hasil utama dari Rakernas ini adalah keputusan bahwa Himatro Unimal bersama HIMATEKTRO USK, sebagai perwakilan Wilayah I-Aceh, berhasil membawa amanah menjadi tuan rumah Musyawarah Nasional (MUNAS) FKHMEI XV 2026. Kegiatan tersebut direncanakan berlangsung pada Februari 2026, dengan lokasi pelaksanaan yang akan ditentukan melalui koordinasi lebih lanjut dengan seluruh himpunan elektro di Aceh.

Rakernas XIV ditutup dengan Seminar Nasional bertema “*Sistem dan Teknologi Pembangkit Listrik Tenaga Surya*”, yang dibawakan oleh Dr. Masrur Alatas M.Eng, dari Institut Teknologi Yogyakarta. Seminar ini memberikan wawasan terkait pengembangan energi terbarukan sebagai solusi masa depan.[tmi]

Tanggal: 29 January 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),